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Descarta gobierno de Tabasco falta de 
liquidez 
octubre 22, 2014 11:41 am Publicado por Administrador Deja tus comentarios 
TABASCO/ENRIQUE SÁNCHEZ/ORO NEGRO.- El gobierno del estado tiene suficiente liquidez para solventar sus compromisos 
financieros incluido el posible adelanto del pago del aguinaldo para los trabajadores, aseguró Víctor Lamoyi Bocanegra, titular 
de la Secretaría de Planeación y Finanzas (SPF). 

En entrevista luego una reunión que encabezó el gobernador del estado, Arturo Núñez Jiménez, con integrantes del Consejo 
Coordinador Empresarial de Tabasco (CCET), el funcionario afirmó que la administración estatal ha tenido un buen avance en 
materia financiera. 

Destacó que trabajar con honestidad y responsabilidad en el ejercicio y manejo de los recursos públicos ha “rendido frutos”. 

Subrayó que además de las calificaciones positivas que Fitch Ratings, Moody’s, así como el Instituto Mexicano para la 
Competitividad (IMCO) y la consultora A-Regional, además de todas las empresas que se dedican a evaluar finanzas públicas 
le han dado al gobierno del estado, el principal logro es que la administración estatal tiene liquidez financiera para cumplir 
con todos sus compromisos económicos. 

“Este fue un tema que le refrendamos a los miembros del CCET, y estamos con la liquidez necesaria, sin echar las campanas 
al vuelo, pero sí para cumplir todo los compromisos del estado, al igual que lo hicimos en 2013 y durante 2014”, puntualizó. 

En ese sentido, refirió que están en el análisis para definir el posible adelanto de parte del aguinaldo a los burócratas para 
que éstos aprovechen las ofertas del llamado Buen Fin que a nivel nacional organiza la Confederación Nacional de Cámaras 
de Comercio (Concanaco). 

Incluso, refirió que el anuncio oficial lo realizaría el gobernador Arturo Núñez. 

“Recordarán cómo lo trabajamos el año pasado: A una petición del Consejo Coordinador Empresarial de Tabasco, lo 
atendimos; en este momento también el Consejo Coordinador Empresarial de Tabasco ha hecho la misma petición al 
gobernador y estamos trabajando para que el gobernador anuncie próximamente”, declaró. 

— ¿¿Pero sí se va a dar y de cuánto sería, porque se habla de 50 por ciento? 

— Vamos a trabajarlo en todo caso similar al año pasado. 

— ¿25 por ciento? 

— Fue un poquito más; vamos a trabajarlo muy bien. 

- See more at: http://oronegro.mx/2014/10/22/descarta-gobierno-de-tabasco-falta-de-liquidez/#sthash.IinwvopB.dpuf 
 
 
 
 


